

## Wir über uns

Das Fanfarencorps "Iserlohner- Landsknechte " wurde am 17. Juni 1967 in der Gaststätte "Siedlerklaus" ( Iserlohn / Dröschederfeld ) gegründet. Die ersten Uniformen waren schwarz-weiß. 1969 wurden dann die historischen Landsknechtsuniformen in Dienst genommen. In den folgenden Jahren wurden viele Auftritte absolviert und es wurde an Wettstreiten teilgenommen. Nach einer musikalischen Pause formierte sich der Verein 1992 neu. Die Landsknechte wurden wieder ein reiner Naturtonfanfarenzug. Im Oktober desselben Jahres wurde das 25-jährige Jubiläum gefeiert. Im August 1997 folgte das 30-jährige Jubiläum. Bei einigen Mitgliedern, die schon seit Ihrer Kindheit im Verein sind, ist die Leidenschaft zur Musik und zum Verein an die Partner und Kinder weitergegeben worden. Dadurch sind wir eine buntgemischte Truppe, mit Mitgliedern in jeder Altersklasse. Schon die kleinsten werden ins Vereinsleben integriert. Und nur durch diese Art unser Vereinsleben zu gestalten, war es uns nach turbulenten Jahren, mit vielem auf und ab möglich, vom 04.-06. Mai 2007 unser 40-jähriges Jubiläum zu feiern. Wir freuen uns sehr über die gute Resonanz, die unser Fest bei ehemaligen Landsknechten und der Bevölkerung fand. Aber am meisten freuen wir uns darüber, daß durch unser Jubiläum alle Vereinsmitglieder, nach der Achterbahnfahrt der letzten Jahre noch ein Stück enger zusammen gerückt sind. Neben unseren festen Auftritten ( Karnevalsumzüge Wuppertal und Münster, IBSV Schützenfest, Kirmesumzug Hagen-Haspe & der Kirmesumzug in Gevelsberg ) verbringen wir auch gerne einen Teil unserer restlichen Freizeit miteinander (Grillabende, Ausflüge in Freizeitparks, wandern). Über jeden der Interesse an unserer Musik und einem geselligen Vereinsleben hat, freuen wir uns sehr.